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Буква Ь после шипящих
Части речи Ь пишется Ь не пишется

Существительные Жен.р. 
3склон.(молодежь)

Муж.р.2склон.(врач),
Множ.ч. Род.п (луж)

Глагол Н.ф.- беречь.
Повелит.наклон.-
отрежь.
2л.ед.ч.-ходишь

……………………….

Прилагательные ……………………… Краткая форма 
(хорош)

Наречия
??? ???



Проверь

Помощь, стеречь, много груш, 
товарищ, горяч, увлечься, спрячь, 
камыш, съежишься, дичь, свеж, 
испечь, пахуч, хорош, луч, отрежь



Проверь запись 

С горы вскачь, 
а в гору хоть плачь. 



Запомни

Во всех наречиях 
ты мягкий знак найдешь, 
кроме трех слов:

уж, 
замуж, 
невтерпеж.



Стихотворение - помощник
 Вот как надо поступать.
Чтобы правильно писать:

Открываешь настежь двери.
Прогоняешь скуку прочь.

Вскачь пускаешься и веришь,
Что напишешь все точь-в-точь.
Так, как надо: вот шипящий,
Вот за ним есть настоящий,
Без подделки мягкий знак – 
Без него нельзя никак!
Так в конце он засияет, 

Что кому-то “пять” поставят. 
Кроме слов, конечно:

«УЖ,  как  ЗАМУЖ   НЕВТЕРПЁЖ!»



Лексическая работа 

Навзничь – на  спину, вверх  лицом.  

Наотмашь - размахнувшись, отведя 
руку назад.                 



Творческая работа

1. На этот раз лошадей погнали….

2. Родион … отбросил все сомнения. 

3. Неистово звучат сверчки,  и уснуть … 

4. Учёные обнаружили планету, .…..

усыпанную алмазами.



Творческая работа

1. На этот раз лошадей погнали вскачь.

2. Родион прочь отбросил все сомнения. 

3. Неистово звучат сверчки,  и уснуть невмочь.

4.  Учёные обнаружили планету,

сплошь усыпанную алмазами.



Самостоятельная работа
А)Индивидуальное выполнение теста на 
компьютере; 

Б) Упр. № 189. (1-4 предложение);
В) Творческое задание. (Составьте 
стихотворение или рассказ, используя слова 
с орфограммой «Правописание Ь знака 
после шипящих в разных частях речи»

Г) Работа по карточкам .


